

«Der Weckruf der Frauen kann und darf nicht ignoriert werden!»

Medienmitteilung: Die KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche in Deutschland und die österreichische Plattform Wir sind Kirche begrüßen es, dass die Aktion „Maria 2.0“ der Münsteraner Gemeinde Heilig Kreuz über Deutschland hinaus eine überaus breite und positive Resonanz gefunden hat. Das große Echo auch in den Medien zeigt, wie drängend die Anliegen sind, die streikende Frauen und solidarische Männer in der vergangenen Woche in mehr als tausend Gruppen und Gemeinden unübersehbar zum Thema gemacht haben.

[weiterlesen ...](#)

<https://www.kath.ch/medienspiegel/der-weckruf-der-frauen-kann-und-darf-nicht-ignoriert-werden/>

Zuletzt geändert am 19.05.2019